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Flávia Moretti comenta sobre a possível privatização do DAE em
Várzea Grande

Estamos levantando esse possibilidade aqui na transição

Danilo Figueiredo do local e Márcio Eça da redação 

A prefeita eleita de Várzea Grande, Flávia Moretti, abordou os planos para o Departamento de Água e Esgoto
(DAE) e a possibilidade de privatização da gestão do serviço. Segundo ela, a equipe já está avaliando os
modais e os instrumentos necessários para realizar o processo licitatório para concessão privada.

“Estamos estudando os instrumentos, as equipes disponíveis em todo o Brasil para elaborar diagnósticos e
desenvolver os instrumentos necessários para o andamento do processo,” afirmou Flávia Moretti.

O estudo detalhado será essencial para garantir um modelo eficiente que atenda às necessidades da população
de Várzea Grande.


